l'union

16 Provinces

Nyanga/Département de la Doutsila/Mabanda/Administration du territoire

De nouveaux chefs investis à Douano et Douano II

E.B.

Mabanda/Gabon

LE préfet du département de la Doutsila, Jean Bernard Ikagnia Ndoti, était dernièrement en tournée dans le canton Haute-Dola, où il a procédé à l'investiture des chefs de regroupement et de village.

Après lecture des décrets fixant les attributions et pouvoirs des nouveaux auxiliaires de commandement, et portant organisation et fonctionnement des unités administratives ter-

ritoriales, M. Ikagnia a signifié aux promus leur rôle de courroie de transmission entre les villageois et l'administration centrale. Il leur a rappelé également l'obligation de réserve à laquelle est tenu tout auxiliaire de commandement qui, toutefois, a-

t-il précisé, doit recevoir les responsables des partis politiques s'il est sollicité par ces derniers.

En revanche, ces leaders politiques ne doivent pas exploiter l'influence de certains chefs.

A alors été investi au village Ibouta (Douano),

Jean-Jacques Boussamba, tandis que son collègue Jean Louis Moussavou, désigné chef de regroupement de villages Douano II, a également été installé en présence des villageois.

Ces chefs ont remercié les populations pour la confiance placée en eux, et sollicité leur concours pour l'accomplissement de leur mission sans heurt. Ils ont, de ce fait, pris l'engagement de demeurer les chefs de tous les administrés et de ne pas se mettre à la remorque des formations politiques.

Les brèves d'Oyem...







Lutte contre le VIH/Sida : le PMLS en panne d'activités

Le Programme multisectoriel de lutte contre le Sida (PMLS) dans le Woleu-Ntem est-il en manque d'activités? C'est la question que se posent bon nombre de personnes dans la cité de Nkoum Ekiègn. D'autant qu'aucun acte n'y est plus posé depuis bien longtemps

par cette structure pourtant chargée de lutter contre cette faucheuse qu'est le VIH. Une rupture brutale des activités qui laisse craindre la montée en puissance d'une prévalence déjà critique à l'échelle provinciale avec 7,2%, selon les statistiques actuelles du ministère de la Santé.

Banditisme : la zone

Siat à haut risque!

L'ancien bâtiment qui abritait autrefois la direction du Programme des plantations villageoises, derrière le marché de Ngouema, dans le deuxième arrondissement, s'est transformé en un repaire de bandits. A telle enseigne que, depuis un certain temps, il n'est pas conseillé de s'aventurer à cet endroit à une heure tardive car, des

gangs y dictent leur loi. Ils délestent de leurs biens de paisibles passants qu'ils surprennent.

Collège Ondo et fils : rentrée effective des cours

Depuis le 15 octobre dernier, bien que timide, les activités ont repris dans cet établissement. Elles concernent particulièrement les inscriptions et réinscriptions. Le proviseur, Thierry Ondo, invite les élèves qui traînent encore les pieds de se presser pour se mettre à jour. Tous les professeurs sont désormais présents à leurs postes pour mieux entamer le 1er trimestre. Signalons qu'au terme de l'année scolaire passée, le taux de réussite au BEPC était de 60%, tandis qu'au Bac, il se situait à 85%.

Rassemblées par G.M

... et de Lébamba







Rentrée scolaire : les cours débutent enfin

Enfin, les cours ont effectivement débuté dans les établissements primaires et secondaires du département de la Louetsi-Wano. Elèves et enseignants retrouvent le chemin des classes. Car, depuis la reprise officielle des activités scolaires pour le compte de l'année 2018-2019, les établissements de Lébamba étaient au point mort. Pour cause des élections couplées (législatives et locales). Et ce n'est qu'au

terme du deuxième tour de ces joutes électorales que tout est en train de rentrer dans l'ordre. Au niveau du primaire, les instituteurs sont de retour, comme à l'école de l'Alliance chrétienne de Bongolo. Cependant, l'on se demande comment, dans les programmes d'enseignement, feront-ils pour rattraper tout ce temps perdu?

Les promus du complexe scolaire de Bongolo en fonction Il s'agit des personnels d'encadrement, Céphas Mayossa, Aurelien Boungoba et Ghislaine Ngoma, Mpassi, respectivement nouveaux censeur du second cycle, surveillant général et aumôniers au complexe scolaire composé du collège Alchrétienne liance Boudiongo et le lycée Paul Ndola de l' Alliance chrétienne de Bongolo. Ils ont pris officiellement leurs fonctions le lundi 22 octobre dernier. A la suite de la cérémonie de présentation et d'installation présidée par le pasteur Jean Blaise Dipoukou, responsable religieux régional de cet ordre d'enseignement confessionnel. Ainsi, il a renvoyé les quatre promus à l'exercice de leurs fonctions, non sans leur recommander de travailler toujours sous la crainte de Dieu, attitude qui atteste du commencement de la sagesse chez tout être humain.

L'axe routier Lébamba-Bongolo devient préoccupant

Il n'est plus facile, pour de nombreux usagers, surtout les automobilistes, de circuler en toute quiétude sur l'axe routier Lebamba-Bongolo. La route est dans un état de dégradation très avancée. La couche de goudron qu'elle revêtait a vieilli, sous le poids de l'âge et des intempéries, et a fait place à la latérite, avec son corollaire de cassis et de nids-de-poule. Ainsi, en cette saison pluvieuse, les crevasses qui jalonnent cet axe routier se transforment en mares d'eau. Les populations ne savent plus à quel saint se vouer.

Rassemblées par IMM